

**Auszug aus dem Protokoll  
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 20. Juni 2012

**650. Postulat**

Die Baudirektion unterbreitet mit Antrag vom 15. Juni 2012 einen Bericht und Antrag zum Postulat KR-Nr. 296/2007 betreffend Infrastruktur für Velofahrerinnen und Velofahrer bei kantonalen Gebäuden. Der Regierungsrat zieht den Antrag in Beratung und verabschiedet ihn zuhanden des Kantonsrates (siehe ABl 2012, Seite 1286; Vorlage 4913).

Vor dem Regierungsrat  
Der Staatsschreiber:



**Husi**